

## Polsek Pasekan Turut Amankan Kegiatan KAPMI MENGABDI IV di Desa Pabean Ilir

Indramayu - [INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 18:34



*Polsek Pasekan Turut Amankan Kegiatan KAPMI MENGABDI IV di Desa Pabean Ilir*

Indramayu, - Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar turut berperan dalam pengamanan dan monitoring kegiatan KAPMI MENGABDI IV (Keluarga Pelajar dan Mahasiswa Indramayu) yang diadakan di Desa Pabean Ilir, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Pasekan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta memberikan dukungan terhadap kegiatan sosial masyarakat.

KAPMI MENGABDI IV adalah kegiatan tahunan yang dilakukan oleh Keluarga Pelajar dan Mahasiswa Indramayu (KAPMI) D.I. Yogyakarta.

Tujuan dari kegiatan ini adalah meningkatkan pengetahuan terhadap

pemberdayaan ekonomi perempuan kepada masyarakat desa dan anggota KAPMI, serta meningkatkan partisipasi perempuan dalam mengembangkan ekonomi lokal.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menumbuhkan rasa kepedulian anggota KAPMI terhadap masyarakat sekitar, khususnya masyarakat Indramayu.

Dalam rangka mendukung pelaksanaan kegiatan KAPMI MENGABDI IV, Polsek Pasekan melaksanakan tugas pengamanan dan monitoring.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Pasekan IPTU Edi Mulyana. S, S.H, dan melibatkan anggota-anggota seperti Aiptu Lukas, Bripka Rudi salam, Bripka Seno adji, dan Brigadir Prayesa thg.

Tujuan dari pengamanan dan monitoring ini adalah untuk memastikan kelancaran dan keamanan kegiatan serta memberikan rasa aman kepada peserta dan masyarakat sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menjelaskan bahwa KAPMI D.I. Yogyakarta memiliki peran penting dalam membentuk anggota yang memiliki loyalitas, berkesadaran kritis, dan bervisi kerakyatan.

Kegiatan KAPMI MENGABDI IV merupakan bentuk implementasi dari peran mahasiswa sebagai agen perubahan dengan fokus pada pemberdayaan ekonomi perempuan dan pengembangan ekonomi lokal.

Lanjut disampaikan Kapolsek, bahwa kegiatan KAPMI MENGABDI IV akan berlangsung selama 7 hari, mulai tanggal 12 Agustus 2023 hingga 19 Agustus 2023, di Desa Pabean Ilir blok Tegur, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu.

“Polsek Pasekan akan terus mendukung dan menjaga keamanan selama pelaksanaan kegiatan ini, sejalan dengan komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi Masyarakat,” ungkap IPTU Edi Mulyana S.